

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Elections municipales : un taux record de candidatures

A l'issue du 1^{er} tour des élections municipales du 9 mars 2008, l'AMF constate que la démocratie locale se porte bien. En effet, deux chiffres illustrent cette tendance :

- l'augmentation du nombre de candidats : 8735 listes étaient en compétition dimanche dernier, dans les communes de plus de 3500 habitants, un chiffre en hausse de 9% par rapport aux précédentes municipales de 2001,
- plus de la moitié des maires avaient l'intention de se représenter pour un nouveau mandat (56% des maires sortants*) contre 46% en 2001. Un grand nombre de maires sortants ont d'ailleurs été réélus, bien souvent avec un score très élevé.

Plus que jamais, la commune est le lieu du débat démocratique auquel tiennent les Français et qui doit précéder les choix politiques qui façonnent leur vie quotidienne.

Par ailleurs, l'AMF est heureuse de saluer la réélection, dès le 1^{er} tour, des quatre membres du Bureau exécutif de l'AMF : **Jacques PELISSARD**, Président, maire de Lons-le-Saunier (Jura), **André LAIGNEL**, Secrétaire général, maire d'Issoudun (Indre), **Jacqueline GOURAULT**, Vice-présidente, maire de la Chaussée-Saint-Victor (Loir-et-Cher) et **Michel CHARASSE**, Trésorier général, maire de Puy-Guillaume (Puy-de-Dôme).

* Sondage CSA / AMF pour le 90^{ème} Congrès des maires (novembre 2007)

Contacts Presse :

Marie-Hélène GALIN

Tél. 01 44 18 13 59

mhgalin@amf.asso.fr